
   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mein Zeichen 13. Juli 2011 
7 69 000004-20  

 

 

Anfrage zur Reinigung der unteren Hauptstraße mit Kehrmaschinen   

 

 

Sehr geehrter Herr Santillán, 

 

in der Ratssitzung am 16.05.2011 hatten Sie angefragt, ob es zutreffe, dass die untere Hauptstraße 

nicht mit Maschinen gereinigt werde, weil diese angeblich zu groß seien. Sofern dies zutreffe, 

verweise er auf die Möglichkeit der Reinigung mit kleineren Maschinen. 

 

Hierzu kann ich Ihnen mitteilen, dass an den Abfallwirtschaftsbetrieb in dem Bereich der unteren 

Hauptstraße, der nicht mit Natursteinpflaster belegt ist, bereits seit Jahren Kleinkehrmaschinen zur 

Reinigung einsetzt. Im übrigen Bereich unterbleibt der Einsatz der Kehrmaschinen um so mög-

lichst weitere Schäden am Pflaster zu vermeiden. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

In Vertretung 

 

 

 

Stephan Schmickler 

Erster Beigeordneter und Stadtbaurat 
 

 

 

Betriebshof 

Obereschbach 1 

Auskunft erteilt: 

Wilhelm Carl, Zimmer 23 

Telefon: 0 22 02 / 14 33 01 

Telefax: 0 22 02 / 14 33 30 

E-Mail: mail@awb-gl.de  

 

Herrn 

Tomás Santillán MdR 

Mozartstraße 12 

 

51427 Bergisch Gladbach 

 

 


